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Когда по жалобе мы приехали в Зольное, увидели, что трубы теплоснабжения,
действительно, не изолированы, лежат прямо на земле. Домохозяева покрывают их
фуфайками, но разве столько старья наберётся? Раньше в селе была полноценная
котельная, но сделали модуль, от него и начались все беды. 
У местной жительницы Ольги в доме маленький ребёнок, закутанный в ватное одеяло.
Она живёт на Первомайской, в доме № 34. Ещё один сельчанин, Генрих Генрихович
Герберт, говорит: «При советской власти всё было изолировано, никто не подогревал
белый свет. Мой сосед – фронтовик Григорий Иванович Савин. Он тоже мёрзнет, а ведь
настоящая зима ещё не началась».
Зашли в стационар - туда не идут лечиться из-за холода, всего один пациент. В детском
саду «Волна» Ирина Викторовна Диесперова тоже пожаловалась на пониженную
температуру.
- Так жить невозможно, хоть бы прибавили на несколько градусов. К обеду вся квартира
остывает, - говорит жительница Первомайской, 30, Любовь Моисеева. И добавляет: -
Слишком много с нас берёт за свет «Самараэнерго», за «лампочку Ильича» приходится
платить большие деньги.

      

Все в один голос говорят: теплотрассу надо срочно изолировать, а то её, раскинувшуюся
по всему посёлку, тёплыми вещами разве прикроешь?
Есть ещё в Зольном проблема: старые деревья. На территории детского сада и школы
их надо вырубать, а то ненароком сваляться на детей. 
А между тем Зольное оживает, молодёжи много, активно работают кружки во Дворце
культуры. За последние месяцы тут родилось 17 малышей. Люди покупают квартиры,
находят работу в поликлинике, стационаре, в детском саду, социальной защите, в цехе у
нефтяников и на Жигулёвском известковом заводе. Много кружков организовано во
Дворце культуры «Нефтяник» - туда с охотой ходят подростки. Четыре дня почта
работает, там принимают платежи – пенсионерам это удобно. Уютную площадку
организовал управляющий комитетом по работе с населением Зольного Владимир
Константинович Гуськов. Есть куда прийти мамам с колясками, тут гуляют малыши,
катаются на роликах. Сделали и хоккейную коробку – трудиться выходили Михаил
Ишмаев, Иван Гуськов, Юрий Филин, Костя Гуськов, Олег Тепляков.  Первый
заместитель главы города Олег Викторович Миллионов обещал вручить
снегоочиститель для катка. Всех жителей побережья ждут там зимой, а в тёплые
месяцы на площадке можно гонять в футбол.
Есть у жителей Зольного мечта – открыть хотя бы одну на всё побережье баню. Вот бы
была благодать! А то некоторые пенсионеры умудряются в Жигулёвск ездить, чтобы в
жаркой баньке попариться.
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